
  
Aktives Bottenwil  

  

MITGLIEDERVERSAMMLUNG  
16. Mai 2024, 20.00 Uhr Fabrikli 

Bottenwil  
  

  

Traktanden   

1. Begrüssung   

Heinz Gerber begrüsst die Anwesenden zur Mitgliederversammlung. Bruno Bertschi 

übernimmt die Rolle des Stimmenzählers.  

  

2. Protokoll der MV 2022 

Diskussion: Brigitte Zumbrunnen wünscht das Protokoll wieder in Papierform zugestellt. 

 

Das Protokoll wird einstimmig angenommen. Marcelle Waser wird der Erstellung verdankt.  

  

3. Aktivitäten 2021/2022  

Durch die Demission von Miriam Dietschi wurde die Findungskommission einberufen. Diese 

konnte nach mit Johanna Mejri ein Wahlvorschlag der Stimmbevölkerung unterbreiten. An 

dieser Stelle bedanken wir uns für Ihre Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen 

Es fanden diverse Vorstandssitzungen statt wo diverse Themen bearbeitet wurde. 

Der Vorstand zu einer Sitzung mit dem Gemeinderat wo das Zusammenwirken besprochen 

wurde. 

 Ebenfalls war eine Abordnung des Vorstandes an der Infoveranstaltung «Sanierung 

Hundslochbach» anwesend  

  



 

4. Rechnung 2022 und 2023 

 

Rechnung 2022 

 
 

   Rechnung 2023 

 
Der Revisor Bruno Werfeli verliest den Revisorenbericht und stellt den Antrag, die Rechnung 

2022 und 2023 zu genehmigen. Die Rechnung 2021 wird einstimmig angenommen. Heinz 

Gerber bedankt sich bei Bruno Werfeli für die getätigte Arbeit. 

  

Bruno Werfeli wird das Amt weiterhin ausüben 



  

5. Budget 2024 und Mitgliederbeiträge 2024  

Die Mitgliederbeiträge werden ohne Anpassungen aus dem Vorjahr übernommen. Das 

geplante Budget beläuft sich auf die Kosten der Flugblätter und der Website. Heinz Gerber 

bedankt sich bei Maja Schär für die Führung der Rechnungen und des Budgets.  

Das Budget wird genehmigt  

  

6. Vortrag Wasserversorgung Bottenwil  

Vizeammann Richard Riedweg informiert über die Wasserversorgung Bottenwil. Er geht auf 

die Ursache des letztjährigen Wassersparens ein. Was Aktuell geplant ist um die Versorgung 

für die Zukunft zu sichern. Es werden diverse Massnahmen aufgezeigt. Von diesen ist die 

Verbindungsleitung nach Uerkheim die prioritäre, und wird bald an der 

Gemeindeversammlung dem Souverän vorgeschlagen  

Von den Anwesenden wird dieser Schritt begrüsst 

 

 

7. Verschiedenes  

Am Montag, 14.6.2023 findet die Gemeindeversammlung statt. Gemeindeammann Silvan 

Bärtschi informiert kurz über die Traktanden. Alle sind herzlich eingeladen.  

Mit Johanna Mejri konnte ein neues Vorstandmitglied gewonnen werden. Sie nimmt ab 

heute an den Vorstandsitzungen teil. Nächstes Jahr wird Sie noch offiziell gewählt. 

Der Vorstand sucht noch weiter Verstärkung für den Vorstand, eine Stelle ist noch vakant. 

Heinz Gerber macht einen Ausblick auf das nächste Jahr. Es finden nächstes Jahr 

Gesamterneuerungswahlen der Behörden statt.  

Zum Bild von der Badi wird appelliert, diese Uerkentaler Institution sei zu unterstützen. Sie 

ist wichtig fürs Tal! 

  

Sitzungsschluss bei Kaffee und Kuchen 21:15 Uhr  

 

 

Heinz Gerber  


